

Feuerwerk der Tänze

Über 40 Gruppen zeigen ihr Können am Samstag im Jugendzentrum

Holsterhausen. Bereits zum vierten Mal findet am Samstag, 17. Mai, im Jugendzentrum Papestraße, das „Feuerwerk der Tänze“ statt. Über 40 Tanzgruppen aus Essen und Umgebung zeigen einen ganzen Tag lang ihr Können für einen guten Zweck. Da die letzten Tanz-Feuerwerke große Resonanz fanden, startet das Spektakel dieses Jahr bereits um 14 Uhr. Über 500 Kinder, Jugendliche und Erwachsene, Profis und Amateure sind bis 22 Uhr auf der Bühne zu sehen und alle tanzen für einen guten

Zweck: Der Erlös kommt dem ambulanten Kinderhospiz „Kinder-Palliativ-Netzwerk Essen“ an der Beethovenstraße zugute.

Von Flamenco über orientalischen Tanz, Hip-Hop und Musicaldance bis Garde- und Squaredance erwartet die Besucher ein farbenfrohes und abwechslungsreiches Tanzspektakel. Ein Höhepunkt wird die preisgekrönte „Irish Dance Company“ sein, die um 20.30 Uhr beginnt. Auch Rot-Weiß Essen hat mit Hilfe einer Ebay-Versteigerung einen Bei-

trag geleistet. Vertreter des Vereins haben sich angekündigt, um den Scheck im Wert von 351 Euro an das Kinderhospiz-Netzwerk zu überreichen. Einlass ist ab 13.30 Uhr, der Besuch der Veranstaltung ist aber durchgehend möglich. Der Eintritt beträgt für Erwachsene fünf Euro, ermäßigt je nach Alter drei oder zwei Euro. Um 22 Uhr endet das Tanz-Feuerwerk.

» *Infos bei Organisatorin
Mechthild Friedburg unter
☎ 68 94 67.*